

Vereinsmeisterschaft des ESV Vomperbach

Nachdem sich die Angehörigen des ESV Vomperbach über eine längere Zeit hin, mit wechselndem Erfolg bei auswärtigen Veranstaltungen zu profilieren versuchte, stand vom 22. bis 24. 1. 1981, auf eigener Anlage, ein Blatt-schießen auf dem Programm. Mußte diese Veranstaltung vorerst verschoben werden — sie hätte vierzehn Tage früher stattfinden sollen — so präsentierte sich an allen Tagen die Anlage in bestem Eis und äußeren Verhältnissen.

Zahlreiche Gäste aus den umliegenden Gemeinden folgten der Einladung. Gerade diese zahlreiche Beteiligung gab dem Kampfgeschehen einen besonderen Reiz. Immer wieder wurde versucht, durch neuerliche »Einkäufe« dem Verlauf eine Wende zu geben. Diese kampfbetonte Atmosphäre hielt sich zur Freude der Vereinsleitung bis zum Sonntag abend. Schließlich konnten sich auf den vorderen Rängen, ausschließlich Stockschiützen aus den eigenen Reihen in Szene setzen. Ergebnis: 1. Hochschwarzer Günther, Vomperbach, 2. Pöchhacker Sepp, Vomperbach, 3. Grießer Heinrich, Vomperbach. Anders bei den Damen, wo sich Nothegger Resi aus Pill, hinter der führenden Höflinger Gisela aus Vomperbach, auf den 2. Platz schießen konnte.

Vom 29. bis 30. 1. 1981 wurde auf derselben Anlage das komb. Ring- und Stockschießen durchgeführt, das, gemeinsam mit dem am Sonntag, den 1. Feber 1981 stattgefundenen Mannschaftsschießen, zur Vereinsmeisterschaft zählte. 8 Jugendliche, 11 Damen und 33 Herren beteiligten sich beim Ring- und Stockschießen. Bemerkenswert war wohl die Tatsache, daß sich in der Jugendklasse, am 2. Rang, das einzig teilnehmende Mädchen mit einer

sehr guten Leistung in den Vereinsvordergrund schießen konnte.

Das Ergebnis: Jugend I: Neuner Hubert, Steinlechner Angelika, Stocker Christian. Damen: Lintner Ida, Höflinger Gisela, Grasl Erika. Herren: Außerhofer Erich — Tagessieger, Brandacher Rudi, Neuner Heinrich.

Beim Mannschaftsschießen wurden 10 Moarschaften gebildet, wobei die Damen des ESV Vomperbach sich jeweils unter die Männer mischten und jedenfalls eine sportliche Einstellung bewiesen.

Um einen glatten Ablauf zu gewährleisten, war man an den HSV Vomp mit der Bitte herangetreten, auf dessen Anlage — zwei Großfelder, nahe der vormaligen Pfannenschmiede — das Mannschaftsschießen austragen zu können. Die sportlich guten Beziehungen der beiden Vereine ermöglichte auf kurzem Weg dem ESV Vomperbach, bei besten Bedingungen, die Vereinsmeisterschaft mit dem Mannschaftsschießen abzuschließen. Diese Sportanlage liegt gantztägig im Schatten, was wohl einige Bewohner abschreckte, so wie im vergangenen Jahr, sehr zahlreich das Geschehen zu verfolgen.

Das Ergebnis: 1. Rang: Senfter Paul, Grasl Erika, Lang Karl jr., Brunner Hans; 2. Rang: Troger Franz, Strobl Herta, Mauracher Alois sen., Gartalcher Egon; 3. Rang: Amlacher Ambros, Höflinger Gisela, Lechner Josef jr., Kapellmayer Josef.

Um 18 Uhr fand die abschließende Preisverteilung statt. Der Obmann des ESV Vomperbach, Neuner Heinrich, konnte allen erschienenen Mitgliedern für ihre Leistungen danken und sprach die Hoffnung aus, daß der ESV Vomperbach weiterhin so leistungsfähig bleiben möge.